

Dörfler in Erlangen – Oase internationaler Wohnkultur

Im Herzen Erlangens, am Neustädter Kirchenplatz, gibt es eine Ausstellung zu entdecken, die weit und breit ihresgleichen sucht. Die Familie Dörfler hat hier – seit bald 60 Jahren und bereits in der dritten Generation – eine einzigartige, bezaubernde Welt voll Atmosphäre und wohnlicher Harmonie geschaffen.

Die führenden Kollektionen des modernen internationalen Wohnens, in persönlichem Ambiente präsentiert, laden zum Verweilen und Genießen ein. Eine unvergleichliche Komposition zeitloser Möbel, hochwertiger Textilien und Teppiche, formschöner Leuchten und stimmungsvoller Accessoires, abgerundet durch eine Galerie ausgesuchter zeitgenössischer Künstler verschiedener Nationalitäten.

Kunden aus aller Welt wissen die ausgezeichnete und persönliche innenarchitektonische Beratung bei Dörfler zu schätzen.

Mit der Wiederbelebung der »Schauburg«, einem denkmalgeschützten Barockgebäude aus dem Jahr 1705, hat die Familie Dörfler jüngst ein weiteres sehenswertes Kleinod geschaffen. Gestaltet von Peter Maly, beherbergt der Bau ein ligne roset Studio, das weltweit zu den schönsten seiner Art zählt. Ein Besuch dieser Oase internationalen Wohnens ist eine unbedingte Empfehlung.



Eingang zu einer faszinierenden Welt der internationalen Wohnkultur bei »dörfler – wohnen mit konzept«

Entrance into a fascinating world of international furnishing culture at »dörfler – wohnen mit konzept«

Dörfler in Erlangen – an oasis of international living culture

In the heart of Erlangen, at Neustädter Kirchenplatz, there is an exhibition that is without parallel far and wide. The Dörfler family has created a unique and enchanting world full of ambience and cosy living harmony that has been here for three generations and almost 60 years.

The leading collections of modern international furnishings, presented in a very personal atmosphere, invite and entice the visitor to stay a while and enjoy. It is an unforgettable composition of timeless furniture, top-quality textiles and carpets, beautiful lamps and fascinating accessories, rounded off by a gallery of selected international contemporary artists.

Customers from all over the world appreciate the excellent and personal interior design advice they receive from Dörfler.

With the reanimation of the »Schauburg«, a Baroque building and historical monument from the year 1705, the Dörfler family recently created yet another little gem that is well worth a look. Designed by Peter Maly, this building contains a ligne roset studio that is among the most beautiful of its kind in the world. We can only recommend that you pay a visit to this oasis of international living culture.

Angela, Hartmut und Carsten Dörfler

Angela, Hartmut and Carsten Dörfler